

Umweltamt
Sachbearbeiter: Herr Bernhard Rückerl

Beschlussvorlage

Abt. 4/071/2020

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	09.11.2020	öffentlich

Top Nr. 11

Antrag der FDP-Fraktion vom 25.10.2020: Wildblumenwiese auf dem Grundstück Herzoghaus

Anlagen:

Antrag FDP Herzoghaus_2020-10-25

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Abbruchbrache des ehemaligen „Herzoghauses“, Bahnhofstraße 8, Fl.Nr. 251/0, in Abstimmung mit der Eigentümerin, der Wohnungsbaugesellschaft Pullach i. Isartal mbH, in der kommenden Vegetationsperiode bis zu deren Wiederbebauung in eine Wildblumenwiese umzuwandeln. Nach erfolgreicher Ansaat sollen Sitzgelegenheiten in Form von liegenden Baumstämmen auf dem Grundstück errichtet werden.

Begründung:

Die FDP-Fraktion beantragte am 25. Oktober 2020 per E-Mail (**s. Anlage 1**), eine Wildblumenwiese auf dem Gelände des ehemaligen „Herzoghauses“ anzulegen. Zusätzlich sollten Bänke aufgestellt werden.

Das Anwesen steht im Eigentum der Wohnungsbaugesellschaft Pullach i. Isartal mbH. Im Frühjahr 2020 wurde die Umweltabteilung von der Rathausleitung beauftragt, auf dem Anwesen eine Wildblumenwiese anzulegen. Nach Abstimmung mit der Geschäftsführung der Wohnungsbaugesellschaft wurden zeitnah entsprechende Erdarbeiten durchgeführt. Die geplante Ansaat mit Wildblumen musste jedoch verschoben werden, da der Grund von der Eigentümerin kurzfristig als Zwischenlager für Container und Baumaterialien benötigt worden ist. Daraufhin war das Aussäen auf März 2021 verschoben worden.

Der Antrag der FDP-Fraktion steigt somit in laufende Planungen ein und ergänzt diese um das Aufstellen von Bänken. Vor dem Hintergrund der sparsamen Haushaltsführung und der nur kurze Zeit möglichen Nutzung als Wildblumenwiese werden anstatt von herkömmlichen Parkbänken Baumstämmen als Sitzgelegenheiten verwendet. Diese haben zudem einen nachhaltigeren und ökologischen Wert.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin